<u>Le Journal de Pontarlier</u> 13 mars 1876

(Archives municipales de la ville de Pontarlier)

En aurons-nous bientôt fini avec ce temps insupportable, qui paraît d'ailleurs être général, et qui, outre les maladies sans nombre qu'il occasionne, produit, dans les pays voisins des grands cours d'eau, les dégâts les plus affligeants par suite d'inondations?

Voici ce que nous lisons à ce sujet dans le Journal du Jura:

De mémoire d'homme on n'a vu le niveau des rivières monter aussi haut et se maintenir aussi longtemps. Les riverains de la Saône sont surtout éprouvés. Les immenses prairies qui bordent cette rivière, depuis près de vingt jours, offrent l'aspect d'un lac où les vagues soulevées par la tempête atteignent parfois la hauteur de deux mêtres.

Les travaux agricoles, qui recommencent d'ordinaire en ce temps-ci, sont complètement empêchés. Aussi beaucoup de familles d'artisans éprouvent-elles en ce moment une grande gêne par suite de l'impossibilité de trouver du travail.